

SCHOOL HEALTH ADVISORY COUNCIL MEETING MINUTES  
Thursday, October 21, 2021  
9:00 a.m. 10:30 a.m.

Welcome/Introductions

Dr. Mechelle Epps, Assistant Superintendent

segment of debunking COVID-19 myths was presented, followed by a brief Question-and-Answer open discussion.

Ms. Rainer presented the minutes from the April 2021 meeting for review. Ms. Connie Gable made a motion to approve the minutes; Ms. Linda Sherrard seconded the motion. The minutes from the April 2021 meeting were accepted.

#### Adjournment

Ms. Rainer thanked all participants in attendance and adjourned the meeting at 10:30 a.m.

## MINUTOS DE LA JUNTA DEL CONSEJO CONSULTIVO DE LA SALUD ESCOLAR

Jueves, 21 de octubre de 2021

9:00 a.m. 10:30 a.m.

### Bienvenida/Presentaciones

Dr. Mechelle Epps, Superintendente Adjunta de Servicios de Apoyo al Estudiante, dio la bienvenida a los miembros del Consejo Consultivo de Salud Escolar presentes. Los participantes asistieron en persona y en línea a través de la plataforma *Zoom*. Entre los presentes se encontraban la conferencista invitada, Sra. Lorena Mottu, Enfermera Especializada de Legacy Community Health y la Sra. Teresa Rainer, Enfermera Líder de Galena Park ISD. Se sirvió un almuerzo ligero para aquellos que asistieron en persona. El tema que inició la discusión fue ¿Dónde estamos ahora con el COVID-

### Asuntos nuevos

La Dra. Epps informó al grupo que la Sra. María Juárez, actual presidenta de SHAC, no estaba presente debido al fallecimiento de un familiar. Agradeció a todo el personal que hace posible las juntas del SHAC. La Dra. Epps le recordó al grupo que octubre es el mes de la sobre Concientización del Cáncer de Seno. La Sra. Teresa Rainer mencionó que las fechas que hay programadas para las juntas del SHAC son el 8 de diciembre, 2021 comenzando a las 11:30 a.m., el 10 de febrero, 2022 dando inicio a las 11:30 a.m. y la última junta del año es el 1 de abril, 2022 que iniciará a las 11:30 a.m. A los asistentes se les avisó que pueden usar el código QR que hay en la invitación para la junta y así confirmar su asistencia para futuras juntas. La Dra. Epps informó a los asistentes sobre las nuevas reglas de la Agencia de Educación de Texas (TEA, por sus siglas en inglés) para llevar a cabo las juntas del SHAC. Se mostró una presentación en *PowerPoint* tanto en inglés como en español y también estaba disponible para su distribución.

Las Clínicas Legacy son clínicas que se encuentran en las escuelas, ubicadas en la Preparatoria North Shore Senior, Primaria Green Valley y nuestra nueva ubicación en la Secundaria Galena Park. Estas clínicas ofrecen servicios pediátricos y de salud del comportamiento sin importar la capacidad del padre para pagar. Puede obtener mayor información llamando al (281) 628-2050 o al visitar la página de *Legacy Clinic* en: <https://s.odoro.com/legacych/schoolvaccines/>.

GPISD es un distrito escolar en favor de la vacunación, y siempre lo ha sido, incluso antes de la pandemia del COVID-19. Tan pronto como se dé la autorización de los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) a los niños de 5 a 11 años de edad, las vacunas estarán disponibles para los estudiantes a través de los puntos de vacunación del Texas Children's Hospital, Legacy y otras agencias de atención médica. ¡Animamos a todos los interesados a que se informen y se vacunen!

Nuestra conferencista, la Sra. Lorena Mottu, mencionó que el número actual de víctimas del COVID-19 es más de 700,000 personas. El Condado Harris actualmente permanece en el Nivel 1 (Rojo). Es 10 veces más posible que las personas que no están vacunadas sean

hospitalizadas que aquellas que si lo están